

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data yang peneliti lakukan dalam penelitian yang berjudul “Dampak Penggunaan *Gadget* Pada Anak Usia Dini dan Peran Orangtua (Studi Kasus di Perumahan Mawija Sumberrejo 1 Balikpapan Tengah)”, maka dalam bab V ini dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Dampak dari penggunaan *gadget* pada anak usia dini ada 2, yaitu dampak positif dan dampak negatif. Dampak positif di antaranya adalah anak mendapatkan berbagai macam pembelajaran dan pemahaman sesuai dengan usianya. Dampak negatifnya adalah anak uring-uringan untuk melakukan sesuatu karena anak sudah ketagihan dengan menggunakan *gadget* dan kurang bermain di luar rumah atau bersosialisasi dengan lingkungan karena terlalu asik dengan *gadgetnya*.
2. Peran orangtua untuk mengatasi dampak negatif dari penggunaan *gadget* pada anak usia dini adalah dengan mengawasi, mendampingi dan mengontrol agar dalam penggunaannya lebih ke arah yang positif. Kemudian juga menyuruh anak untuk bermain di luar rumah agar anak dapat bersosialisasi di lingkungan rumahnya dan dapat lupa dengan *gadgetnya* sehingga anak tidak terlalu kecanduan dengan *gadget*.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan beberapa saran kepada beberapa pihak yang terkait, di antaranya:

1. Bagi Orangtua, diharapkan orangtua selalu mengawasi dan mendampingi saat anak menggunakan *gadget*, karena peran orangtua dalam hal ini sangat diperlukan.
2. Bagi anak, diharapkan anak tidak terlalu sering menggunakan *gadget*, karena banyak sekali dampak negatif yang akan muncul meskipun ada beberapa dampak positif yang juga akan terjadi.

C. Kata Penutup

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan segala rahmat-Nya, kasih serta sayang-Nya dan nikmat sehat kepada penulis sehingga saya dapat menyelesaikan keseluruhan proses penyusunan skripsi yang berjudul “Dampak Penggunaan *Gadget* pada Anak Usia Dini dan Peran Orangtua (Studi di Perumahan Mawija Sumberrejo 1 Balikpapan Tengah)” ini dengan baik.

Penulis sangat menyadari banyak kekurangan dan kelemahan serta jauh dari kata sempurna dalam penyusunan skripsi ini karena kemampuan penulis yang masih sangat terbatas. Oleh sebab itu, maka penulis berharap kritik dan saran yang membangun dari para pembaca yang budiman. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca. Akhir kata

saya ucapkan terimakasih, semoga Allah senantiasa memudahkan urusan kita, Aamiin.